

Place à la musique!



Mardi 17 octobre 2017, nous avons fait la connaissance de Cédric. Il travaille à l'école de musique de Vallet.

Il viendra à l'école pour nous présenter des instruments de musique et chanter avec nous, tous les mardis jusqu'au mois de février!

Voici Cédric...



Il nous a présenté son piano électrique avec les touches blanches et noires et la pédale pour allonger le son.





Nous avons vu que le piano produire des sons **aigus** (mains en l'air)

ou

graves (mains à terre)



Ensuite nous avons appris à marcher en rythme avec la musique (vite ou lentement) et à faire la statue lorsque la musique s'arrête. Ce n'est pas facile!

Puis, nous avons chanté « 3 petits ours » pour finir la séance... Vivement la prochaine fois !

